

DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DE LA DIPUTACIÓN DE A CORUÑA SOBRE EL CESE DEL BLOQUEO A LA REPÚBLICA DE CUBA

La Diputación de A Coruña celebra la reanudación de las relaciones diplomáticas entre o Estados Unidos de América y la República de Cuba.

La última resolución de este año, la 69/5 de la Asamblea General de las Naciones Unidas, titulada *“Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba”* concluyó con 191 países a favor de la resolución, y dos en contra: Estados Unidos e Israel, sin ninguna abstención.

Esta es una expresión contundente de que todos los gobiernos y pueblos del mundo le solicitan que se levante el embargo a este país y Galicia quiere mostrar también así su compromiso y proximidad por los vínculos fraternales que nos unen con el pueblo de Cuba.

Los últimos acontecimientos políticos, con la visita del Presidente de EE UU de América a Cuba dejan espacio para la esperanza en el camino de conseguir un mundo libre de guerras, en el que la paz, la fraternidad, la solidaridad y la libertad rijan la relación entre los pueblos.